

## Detienen a otros siete dirigentes argentinos

JUJUY (Argentina), 15 de enero (ANSA).—Siete dirigentes provinciales de la Confederación General del Trabajo (CGT) de este país, fueron detenidos aquí por la policía de esta provincia, ubicada a unos mil 400 kilómetros de Buenos Aires.

El jefe policial explicó al periodismo que la detención se dispuso en virtud del decreto de la Junta Militar de Gobierno, del año

1976, que "suspende transitoriamente la actividad gremial" tanto de trabajadores como de empresarios y profesionales.

Los detenidos son los secretarios generales de las filiales provinciales de los sindicatos gráficos, de aguas gaseosas, de tabaco, de la madera, del azúcar y de viabilidad, así como dirigentes de los del seguro y papel.

## EXCELSIOR

## Argentina Estudia la Respuesta que Dará al Papa; Controversia

BUENOS AIRES, 15 de enero (EFE).—El gobierno militar argentino continuará hoy el estudio de la respuesta que ofrecerá a Juan Pablo II, tras la propuesta de paz en el conflicto de límites de Chile.

Aunque el hermetismo oficial es absoluto, la prensa local señala que la semana próxima el Papa tendrá la respuesta argentina.

Tras una reunión celebrada el martes, la Junta Militar vuelve a reunirse hoy, ocasión que, según observadores locales tiene carácter decisivo.

La respuesta del gobierno al Papa, se mantiene en

absoluto secreto, mientras sectores políticos y militares solicitaron estos días que se difundiesen los términos de la propuesta papal.

Representantes de los partidos políticos aclararon en los últimos siete días, o sea, desde que se conoció la propuesta papal, que lo mejor es una decisión del pueblo.

Esta opinión es compartida por el general Ramón Díaz Bessone ex ministro de Planeamiento del actual régimen militar, en un artículo que publica el matutino "La Prensa"

## UNO (MÁS) UNO

### COLOQUIO SOBRE LA DESAPARICION DE PERSONAS

PARIS.— Un coloquio sobre "La política de desaparición forzada de personas" tendrá lugar en París entre el 31 de enero y el primero de febrero próximos y contará con la presencia del Premio Nóbel de la Paz, el argentino Adolfo Pérez Esquivel. El coloquio fue organizado por la Asociación Internacional de Juristas Democráticos, el Centro Internacional por la Independencia de Jueces y Abogados, la Comisión Internacional de Juristas, la Federación Internacional de los Derechos Humanos, el Movimiento Internacional de Juristas Católicos y la Unión Internacional de Abogados.